

[En Portada](#) » [Profesión](#) » [Especialidades](#)

## La Enfermería Escolar se implantará en 2015 en los centros de Educación Especial de la Comunitat Valenciana

Publicado el **viernes, 19 diciembre, 2014** por **Redacción**

La Conselleria de Sanidad de la Comunidad Valenciana anunció ayer que, para el próximo año, los 47 centros de Educación Especial dispondrán de profesionales especializados en el área de la enfermería escolar durante todo el horario lectivo, siendo una medida que beneficiará a casi 3.000 estudiantes, suponiendo además la contratación de 40 nuevos profesionales sanitarios que den respuesta a una necesidad social cada vez mas cerca de lograrse.



Ya desde el pasado mes de octubre se venía debatiendo desde la Organización Colegial de Enfermería de la Comunitat Valenciana, puesto que Alberto Fabra, presidente de la Generalitat, avanzó en su momento una serie de medidas que la propia Conselleria llevaría a cabo durante 2015, entre las que se incluyen dentro de la Sanidad Pública, Sostenible y de Calidad, la dotación de estos 47 centros.

Tanto CECOVA como el Grupo de Trabajo de Enfermería en Salud Escolar (ENSE) y la Sociedad Científica Española de Enfermería vienen reivindicando que se diera este paso desde hace tiempo, ya que a día de hoy solo existen 17 centros de Educación Especial que cuentan con enfermeras escolares, muchos de ellos sin la posibilidad de ofrecer una cobertura completa durante todo el horario escolar.

Y es que las necesidades de atención de salud de este tipo de centros especializados son de vital importancia, puesto que atienden a los alumnos que sufren graves problemas de salud, como puedan ser parálisis cerebral, encefalopatías, distrofias musculares, ataxias, enfermedades neurodegenerativas, síndrome de Down, autismo, etc.

En líneas generales, de lo que se trata es de ofrecer al alumnado unos cuidados profesionales sanitarios continuos. Por ello, desde la Organización Colegial Autonómica valenciana se recuerda que "la figura de la enfermera escolar es incuestionable e indispensable en todos los centros escolares", destacando a países como Francia, Alemania, Reino Unido o EEUU, lo que supone una mayor atención para los niños escolarizados que padecen problemas crónicos de salud.